

Ascienden a 4 mil millones de euros los daños por terremoto en Italia



La Habana, 23 sep (RHC) Las afectaciones materiales causadas por el terremoto que sacudió Italia el pasado 24 de agosto ascienden a unos 4 mil millones de euros, según una estimación del servicio de protección civil.

El director de este servicio Fabrizio Curcio declaró este viernes en Roma que todavía faltan por ultimar algunos detalles sobre la cuantía de los daños, sin embargo la prioridad continuará siendo sacar a las personas de las tiendas de campaña, pues la cifra de damnificados sobrepasa los 2 mil italianos.

Casi trescientas personas fallecieron a causa del terremoto que afectó la región montañosa del centro de Italia donde varios pueblos quedaron completamente arrasados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106583-ascienden-a-4-mil-millones-de-euros-los-danos-por-terremoto-en-italia>



Radio Habana Cuba